

南子連キャラバン隊

今年も各小学校を訪問

「子供たちをたくましく、健全な方向に導くために」——南子連キャラバン隊の学校訪問が二月二十四日行われ、十三校区子供会の交流を深めるなど、楽しいひと時を過ごしました。



連絡員さんあります

市内319名の連絡員さん、いつも苦労します。例年、ほとんどの地区で一月か四月に連絡員の変更があるようですが、あなたの地区ではどうですか。

地下水確保のために河川改修にも一考を

【問い合わせ】
市内の多数の家庭では、飲料水を、良質の地下水に頼っています。最近、後免町より南へ流れる河川の改修工事が行われていますが、現場を見ると、川床までセメントを打ち込み、三面張りにしています。美化、流水、水害対策にはやむを得ないかも知れませんが、せめてセメントは両側だけにとどめて、川床よりの水の浸透をはかり、地下水の確保に努めるべきではないと存知のとおり、水道局は独立採算制で運営していますが、その

この冬は、特に降雨が少なく、地下水が枯れています。地下水上に生活を頼っている私たちには、パイプの再打ち込みなど経済的にも大きな負担となっています。市の今後の考え方などをお聞かせください。

【答え】 高橋健三（関）

河川や水路を改修する場合、その目的が、より多くの水を流すこと

なります。河川改修の際は、地元でもその河川の果す役割について、十分話し合って、地元としての結論を出していただけます。

【産業経済課】

ご質問のとおり、いろいろな

原因で、市内全域で地下水の低下、枯渇がひどくなっています。それとともに、水道局への要望も増えていますが、水道局としてはまず、現在の利用者のみなさんへの給水サービスに万全を期さなければなりません。

ご存知のとおり、水道局は独立採算制で運営していますが、その

財政状態は苦しく、建設、改良事が繰り返しあること、次第に破壊され、多額の償還を余儀なくされています。現在吾岡保育園付近まで配管されていますが、関部落へ延ばすとした場合、約三千円の事業費が必要です。この場合、かなりの利用希望者がいれば効率的な運営ができるますが、そうでない場合は、肝硬変と下痢のくり返しと右下腹痛だけです。食欲もあり、全身のだるさもないようです。運動は通院する時だけで、他は寝ています。

【Q】 三十五歳の主人の事でおうかがいします。

肝硬変の初期と診断されて六年になります。四年間ぐらいは入院、退院をくり返し、点滴注射を受けていますが、一年くらい前からは、通院しながら自宅療養をしています。

今の症状は、便秘と下痢のくり返しと右下腹痛だけです。食欲もあり、全身のだるさもないようです。運動は通院する時だけで、他は寝ています。

【A】 質問にお答えする前に、まず『肝硬変』とはどのような病気かを少し説明しましょう。

普通、肝臓の細胞は、何かの原

因で破壊されても再生(例えは、手足の皮がすりむけでも、しばらくすると、新しい皮膚が元どおり

かがいします。

主婦（32歳）

肝硬変で自宅療養

医療相談「トナーノ&A

にできてくるようになります。しかし、肝臓での破壊と再生が繰り返しあること、次第に破壊され、多額の償還を余儀なくされています。現在吾岡保育園付近まで配管されていますが、関部落へ延ばすとした場合、約三千円の事業費が必要です。この場合、かなりの利用希望者がいれば効率的な運営ができるますが、そうでない場合は、肝硬変と下痢のくり返しと右下腹痛だけです。食欲もあり、全身のだるさもないようです。運動は通院する時だけで、他は寝ています。

【Q】 三十五歳の主人の事でおうかがいします。

肝硬変の初期と診断されて六年になります。四年間ぐらいは入院、退院をくり返し、点滴注射を受けていますが、一年くらい前からは、通院しながら自宅療養をしています。

今の症状は、便秘と下痢のくり

返しと右下腹痛だけです。食欲もあり、全身のだるさもないようです。運動は通院する時だけで、他は寝ています。

【A】 質問にお答えする前に、まず『肝硬変』とはどのような病気かを少し説明しましょう。

普通、肝臓の細胞は、何かの原

因で破壊されても再生(例えは、手足の皮がすりむけでも、しばらくすると、新しい皮膚が元どおり

かがいします。

【A】 質問にお答えする前に、まず『肝硬変』とはどのような病気かを少し説明ましょう。

普通、肝臓の細胞は、何かの原